



Amistad extrema

Harrison Ford regresa a las pantallas este viernes junto a un entrañable can en "El Llamado Salvaje". **GENTE**

Se salva el Águila

Gracias a un gol de Sebastián Córdova al minuto 90', el América pudo rescatar el empate 1-1 ante el Comunicaciones de Guatemala en la Conca-champions.



Teatro con garra

La compañía Los Tristes Tigres celebra tres lustros en escena con una residencia en el renovado Foro Shakespeare.



reforma.com/tristestigres

JUEVES 20 / FEB. / 2020 CIUDAD DE MÉXICO

56 PÁGINAS, AÑO XXVII NÚMERO 9,546 \$ 20.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O

Energía limpia en EU

En los próximos 15 años Estados Unidos acumulará una inversión de 25 billones de dólares en energía renovable, que comprende plantas solares y turbinas eólicas. **NEGOCIOS (WSJ 4)**

Capturan a pareja en el Estado de México

Caen feminicidas; indagan venganza

Preceden a crimen rencillas de apresados con madre de Fátima, según investigación

SELENE VELASCO, CRISTINA HERNÁNDEZ Y ALEJANDRO LEÓN

Gladis Giovana Cruz Hernández y Mario Alberto Reyes Nájera, presuntos responsables del asesinato de la niña Fátima, ocurrido en Xochimilco, fueron capturados ayer en el Estado de México.

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, lo informó anoche sin detallar las circunstancias de la detención.

"Fueron detenidos en un poblado del Estado de México, con el apoyo de la Guardia Nacional y de las autoridades del Edomex quienes colaboraron con la SSP y con la Fiscalía de la CDMX desde la mañana", informó la funcionaria en un tuit.

Las autoridades capitalinas confirmaron que Giovana y Mario Alberto eran conocidos de la familia de Fátima pues fueron inquilinos de esa familia. Versiones indican que ocurrieron rencillas entre otras cosas por adeudos de renta, por lo que fueron expulsados de esa casa.

Giovana era una vendedora de tamales y Mario un mototaxista. El padre de Fátima también es mototaxista y se indaga si ambos tuvieron algún conflicto en el gremio.

María Magdalena, madre de la niña, dijo conocer a Giovana, aunque no identificó a Mario.

"A ella sí, pero a él no lo conozco", respondió al ver las fotografías difundidas por las autoridades antes de la captura.

Los sospechosos fueron capturados la tarde de ayer en una vivienda de la localidad La Palma, en el municipio Isidro Fabela, presuntamente propiedad de un familiar de Mario.



La pareja fue ubicada en el municipio de Isidro Fabela, Edomex, con un familiar del hombre.



Defiende Haces Jr. a evasores y 'fichitas'

REFORMA / STAFF

Pedro Enrique Haces Lago, hijo del líder del nuevo sindicalismo aliado al Gobierno de la 4T, abrió un despacho especializado en "delitos federales y de impacto gubernamental" que ofrece servicios de defensa legal a clientes implicados en actos de corrupción.

Haces Lago es actualmente el secretario general sustituto de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CA-TEM), que encabeza su papá, Pedro Haces Barba, senador suplente de Morena.

El despacho HMSC, que fue inaugurado hace un mes por el Senador Ricardo Monreal, tiene una área de atención especial para casos fiscales, de lavado de dinero y delitos relacionados con las "leyes Anticorrupción".

Haces Lago fundó el despacho junto con Octavio Martínez Camacho, fue denominado "HMSC Abogados" y en su oferta de servicios destaca que tiene una alianza con el grupo peruano "Ugaz Zagarra", el cual litiga en favor de funcionarios implicados en el caso Odebrecht.

La firma presume entre sus casos de éxito, la sentencia absolutoria en favor de Álvaro Emir Garduño Montalvo, conocido como "Lord Rolls Royce" luego de que

...Y Napo descalifica a dirigente

MAYOLO LÓPEZ

El senador morenista y líder minero Napoleón Gómez Urrutia señaló que Pedro Haces no representa al nuevo sindicalismo sino al partido político que quiere crear.

Gómez se refirió al acto público en el que Haces, líder de la CA-TEM, protagonizó al lado del Presidente.

"Más que sindical, fue un hecho político para anunciar la creación de un partido. No siento que puedan representar ni el cambio ni la vanguardia del sindicalismo", señaló.

ordenó a sus escoltas golpear a un policía que lo rebasó en Ecatepec y quien fue acusado de defraudación fiscal.

HMSC, ubicado a un costado del Bosque de Chapultepec, también ofrece atención a clientes que se encuentren en proceso extradição.

Al igual que su padre, Haces Lago, también es empresario taurino y es propietario de la ganadería Los Ébanos.



El despacho HMSC de Pedro Haces Jr. (círculo), que ofrece defensa legal en delitos como fraude fiscal y lavado de dinero fue inaugurado por el senador Ricardo Monreal (al centro).

Investigan a Peña Nieto por planta chatarra.- WSJ

REFORMA / STAFF

El ex Presidente Enrique Peña es investigado por la Fiscalía General de la República (FGR) como parte de las indagatorias por el caso de corrupción que involucra al ex director de Pemex Emilio Lozoya, publicó ayer The Wall Street Journal.

Según el diario, un alto

funcionario del Gobierno de México confirmó que se investiga si Peña Nieto está implicado en los sobornos a Lozoya por parte de la empresa brasileña Odebrecht y en la compra a Altos Hornos de México de la planta chatarra de Agronitrogenados.

"La Fiscalía tiene evidencia de que la corrupción de Lozoya en Agronitrogenados y Odebrecht alcanza al máximo nivel", dijo el funcionario al WSJ en referencia a Peña Nieto.



Ataque en Cuernavaca

Hombres armados irrumpieron anoche en el restaurante México Lindo, en Cuernavaca, donde mataron a un guardia de seguridad y privaron de la libertad a Adrián Fernández Guerra, dueño de un medio digital en Morelos.

Prohíben la importación de cigarrillos electrónicos

REFORMA / STAFF

A partir de hoy queda prohibida en el País la importación de los dispositivos conocidos como cigarrillos electrónicos así como las sustancias y mezclas que éstos requieren, informó ayer la Secretaría de Salud.

La medida se estableció por decreto presidencial publicado ayer en el Diario Oficial de la Federación.

En México, el comercio de cigarrillos electrónicos ya estaba prohibido desde mayo de 2008, fecha en que se expidió la Ley General para el Control del Tabaco.

Sin embargo, según la dependencia, se requería de una armonización en el marco normativo a fin de evitar que se llevaran a cabo prácticas de comercio ilegales de dichos productos.

La Organización Mundial de la Salud indica que los cigarrillos electrónicos pueden contener niveles de sustancias tóxicas y compuestos carcinógenos, en ocasiones superiores a los de los cigarrillos tradicionales.

En México, 938 mil adolescentes probaron alguna vez el cigarro electrónico y 160 mil lo usan habitualmente, según Salud.